

- ▶ Mein Arzt nimmt keine neuen Patienten.
- ▶ Mein Physiotherapeut hat keine Termine frei.
- ▶ Mein Psychotherapeut ist ausgebucht.
- ▶ Ich finde keinen Hausarzt.
- ▶ Ich warte seit Wochen auf einen Termin beim Spezialisten.



Petition für eine qualitativ hochstehende ambulante Gesundheitsversorgung für alle

Liebe Politikerin, lieber Politiker

Die Prämien steigen immer weiter und ein Ende ist nicht absehbar. Höchste Zeit für einen echten Kulturwandel weg von einer Gesundheitskostenpolitik hin zu einer echten, nachhaltigen, partnerschaftlichen Gesundheitspolitik auf einer gemeinsamen «Data Literacy»-Kultur! Ich wünsche mir: konkrete Massnahmen gegen den Ärzte- und Fachkräftemangel, mehr Flexibilität – weniger schädliche Überregulierungen, gleichberechtigte Behandlung aller Partner des Gesundheitswesens, adäquate Tarife, die an die Kostenentwicklung und Teuerung angepasst sind, konstruktives Miteinander statt gefährliche Blockaden! Kurz: die Umsetzung der Petition für eine qualitativ hochstehende ambulante Gesundheitsversorgung für alle! Danke.

Ihr/e Wähler/in

